



CE MAGNIFIQUE GÂTEAU !

Présenté à la Quinzaine des réalisateurs à Cannes, **Ce magnifique gâteau !** est un moyen métrage d'animation qui revient de façon fantasmagorique sur l'histoire de la colonisation belge

Le film s'ouvre ainsi sur un rêve, ou plutôt un cauchemar, du roi Léopold II qui, en 1886, souhaite posséder sa propre colonie en Afrique. Suivent quatre autres séquences qui, toutes, proposent un regard très dur sur le passé colonial de la Belgique, à travers des personnages perdus, violentés (comme ce jeune Pygmée officiant comme cendrier vivant dans un luxueux palace congolais), quand ils ne sombrent pas tout simplement dans la folie. La technique utilisée par les cinéastes belge Emma De Swaef et Marc James Roels (auteurs du court métrage d'animation multi-primé Oh Willy...), une animation image par image de petites poupées de chiffon étonnamment expressives, dans des décors quasi entièrement réalisés en tissu, apporte une étrange douceur à ce pamphlet cauchemardesque aux allures de conte pour enfants. Une piqûre de rappel sur la colonisation belge en Afrique à la fin du xixe siècle.

FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

Emma de Swaef, Marc James Roels

Interprété par:

Distributeur:

Lumière

Langue: **Néerlandais**

Pays d'origine:

Belgique, France, Pays-Bas

Année: **2018**

Durée: **0 h 44**

Version:

Version originale sous-titrée en français

Date de sortie:

01/03/19

